

NON !**La solution n'est pas
à l'extrême droite !**

L'abstention et l'extrême droite ont atteint un record lors des élections européennes de ce 9 juin.

Cette tendance se propage dans toute l'Europe avec en point d'orgue, la France, pays dans lequel les listes d'extrême droite font le score le plus élevé.

Les organisations syndicales alertent depuis des années sur la crise sociale et démocratique qui traverse notre pays.



OUI le pouvoir d'achat est une véritable problématique !

OUI il existe une urgence environnementale !

OUI notre école, notre recherche, notre système de santé, de prise en charge de la dépendance, notre système de justice sont asphyxiés et ont besoin d'investissements massifs !

Devons-nous accepter sans réagir une voie politique qui nous opposerait les uns aux autres et renier toutes les valeurs qui nous tiennent à cœur?

Et les mensonges continuent !!!

- La réforme des retraites ne sera plus abrogée
- L'exonération fiscale pour les moins de 30 ans abandonnée
- La privatisation de l'audiovisuel public annoncée
- La privatisation de la poste remplacée par Amazon annoncée
- Des réductions de dépenses publiques annoncées



**La CFDT a toujours combattu l'extrême droite
Et aujourd'hui plus que jamais !!**

Quels impacts pour les travailleurs ? Quels impacts sur nos politiques sociales avec la préférence nationale comme dogme ?

Au-delà des discours, voilà des faits objectifs avec l'exemple de l'Italie ou de l'Argentine :



- Austérité pour les salaires et les services publics,
- Réformes constitutionnelles remettant en cause l'indépendance de la justice et le rôle des syndicats,
- Attaques contre les droits des femmes et des personnes LGBTQIA+,
- Remise en cause du droit à l'IVG,
- Politiques qui mettent en opposition les travailleuses et les travailleurs en fonction de leur religion, de leur couleur ou de leur nationalité...

**Nous connaissons les votes de l'extrême droite en France comme en Europe,
ils sont toujours défavorables aux travailleuses et aux travailleurs.**

Voulez vous vraiment vivre dans un pays où l'extrême droite arrive au pouvoir?

A l'Assemblée Nationale, le R.N. a voté :



Sur le POUVOIR D'ACHAT

- **CONTRE** le blocage des prix des produits de première nécessité
- **CONTRE** la gratuité des cantines scolaires pour les plus modestes
- **CONTRE** la revalorisation des petites retraites
- **CONTRE** la garantie d'autonomie des jeunes à 1063€
- **CONTRE** le gel des prix des loyers
- **CONTRE** les hébergements d'urgence Travail

et pas que ...

- **POUR** la fin des droits au chômage après abandon de poste
- **POUR** la fin des allocations de chômage si refus de CDI à la fin d'un CDD
- **POUR** la réduction des droits au chômage des étrangers hors U.E.
- **POUR** l'interdiction de la présence des étrangers au sein des instances représentatives du personnel des entreprises (I.R.P.)
- **POUR** la limitation du droit de vote des travailleurs précaires aux élections professionnelles



Sur l'EDUCATION et la CULTURE

- **CONTRE** la gratuité des fournitures scolaires pour les plus modestes
- **CONTRE** l'achat de mangas avec le Pass Culture
- **CONTRE** l'augmentation des budgets des Universités
- **POUR** l'interdiction de l'écriture inclusive



Sur les SALAIRES

- **CONTRE** l'augmentation du SMIC
- **CONTRE** l'indexation des salaires sur l'inflation
- **CONTRE** l'encadrement des salaires



Sur l'ÉCOLOGIE

- **CONTRE** la taxation des yachts et jets privés
- **CONTRE** la suppression de la niche fiscale du kérosène aérien



Sur la FISCALITE

- **CONTRE** une taxe sur les revenus supérieurs à 3 millions d'€
- **CONTRE** la taxe sur les super-profits
- **CONTRE** l'augmentation de la TVA sur les produits de luxe
- **CONTRE** la hausse des moyens pour lutter contre la fraude fiscale
- **CONTRE** le rétablissement de l'I.S.F.
- **POUR** la hausse du plafond de défiscalisation des heures supplémentaires
- **POUR** la baisse des impôts de production CVAE



Sur les SERVICES PUBLICS

- **CONTRE** le recrutement de sapeurs-pompiers et la revalorisation de leurs salaires
- **CONTRE** l'attribution d'un milliard d'€ dans le cadre de la lutte contre les violences faites aux femmes



IL FAUT AGIR MAINTENANT !



MOBILISATION

**CONTRE L'EXTRÊME DROITE ET
POUR UN SURSAUT DÉMOCRATIQUE**

**Votons et faisons voter
les 30 juin et 7 juillet !**

